

Yarisleidis Cirilo remporte la première médaille olympique pour le canoë féminin cubain

Image not found or type unknown

La Havane, 9 août (RHC) La canoéiste cubaine Yarisleidis Cirilo a remporté la première médaille pour le canoë féminin cubain aux Jeux olympiques de Paris 2024 ce matin au Stade Nautique des Eaux Quaires dans la capitale française.

Cirilo a terminé troisième de la finale la plus rapide de l'histoire, dominée par la Canadienne Katie Vincent avec un temps de 44,12 sur les 44,13 de l'Américaine Nevin Harrison, championne de Tokyo 2020 (organisée en 2021). L'athlète cubaine a réalisé 44.36, ce qui constitue également son meilleur temps.

Derrière elle, deux autres canoéistes sont passés sous la barre des 45 secondes, la vice-championne du monde espagnole 2023 (44.78) et la représentante de l'équipe des réfugiés, Yuliya Trushkina (44.83).

Elle a été championne du monde dans cette épreuve en août 2023 en Allemagne. Elle s'était alors imposée avec un temps de 44 secondes et 799 millièmes, devant l'Espagnole Antia Jacome (45.418) et la Chinoise Wenjun Lin (45.623), médaillées d'argent et de bronze.

Yarisleidis a dominé sa série dans les préliminaires avec un temps de 45,94 et également en demi-finale avec 45,31, battant Trushkina (45,32), Sophia Jensen (44,66, Canada) et Wenjun Lin (45,70, Chine).

L'Espagnol Jacome, médaillé d'argent aux championnats du monde, s'est qualifié pour la troisième place de la demi-finale 2 avec un temps de 45.62 et Wenjun Lin, médaillé de bronze, a été le dernier qualifié de la demi-finale 1.

Les leaders de cette deuxième demi-finale ont été la Canadienne Katie Vincent (45.01) et l'Américain Nevin Harrison (45.30), tous deux ayant réalisé les meilleurs temps des demi-finales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/362470-yarisleidis-cirilo-remporte-la-premiere-medaille-olympique-pour-le-canoé-feminin-cubain>



Radio Habana Cuba